



Ne lâchons rien ! Le 30 mars la mobilisation continue

Nous étions plus de 1 000 à l'appel de la FCPE avec le soutien de l'intersyndicale, dimanche 24 mars pour demander un plan d'urgence. Devant l'absence de réponse du gouvernement qui continue à ignorer de sa superbe méprisante les demandes de tout un département, la Fédération des Parents d'Elèves de Seine-Saint-Denis appelle à continuer la mobilisation le 30 mars par des initiatives locales aux côtés de l'intersyndicale :

- Pour dire non aux chocs des savoirs,
- Pour des moyens en personnels adaptés à nos besoins.
- Pour un bâti scolaire décent de l'école au lycée.
- Pour un vrai plan d'urgence en Seine-Saint-Denis.

Notre fédération s'interroge également sur la réponse du ministère ou du rectorat de Créteil qui lance, par le biais de la DSDEN, pour la Seine-Saint-Denis un "job dating" cette semaine pour recruter des enseignants contractuels dès juin 2024. Elle rappelle que le métier d'enseignant ne s'improvise pas et qu'une formation spécifique est nécessaire pour prendre en charge une classe. La FCPE attend des garanties pour que l'école, le collège ou le lycée ne soient pas juste une garderie mais d'abord un lieu d'éducation.

Nos enfants sont l'avenir de tous, ils méritent notre ténacité.

Contact presse :

- Alixe Rivière, porte-parole de la FCPE 93 : 06 70 29 89 53
- FCPE 93 : 06 58 56 16 54